
ATA Nº 95/2023 – Da Comissão de Seleção, Normas e Documentos do CMDCA – Conselho 

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Capivari de Baixo – SC. 

 

Aos vinte e quatro dias do mês de maio de dois mil e vinte e três, às dez horas e trinta minutos, 1 
na sala de reuniões da Secretaria de Desenvolvimento Social, localizada na Avenida Ernani 2 

Cotrim, 163, Centro, Capivari de Baixo-SC, reuniu-se os membros da Comissão de Seleção 3 
Normas e Documentos, formada por membros do CMDCA, sob a condução de: Dafna Correa 4 

Rodrigues (representante titular da Associação Jorge Lacerda). Estando presentes os 5 
conselheiros, representantes governamentais e não governamentais integrantes desta comissão: 6 

Alessandra Vieira Francioni Silva (representante titular da Secretaria de Desenvolvimento 7 
Social), Hamilton Gomes Sousa (representante suplente da APAE), Rodrigo Vargas de Souza 8 

(representante suplente da Secretaria de Gestão e da Fazenda), Rosa Machado Silveira 9 
(representante suplente do CEACA) e Viviane Pereira Alves (representante titular da Secretaria 10 

de Saúde). Dafna diz que os assuntos em pauta são atualizar os editais: de acesso direto ao FIA 11 
e chancelado e analisar o projeto chancelado do CEACA; Dafna explica que atualmente estão 12 

com aproximadamente R$ 400.000,00 na conta do FIA e tende a aumentar pois ainda terão 13 
projetos de chancela, devido o edital estar em aberto. Dafna diz que é através da chancela que 14 

trazem mais dinheiro e diz que do IR entra pouco valor. Dafna observa que o edital de acesso 15 
direto ao FIA são valores menores para os projetos e sugere entre R$ 200.000,00 e 16 

R$300.000,00. Dafna observa que no edital chancelado que está aberto: Edital 17 
003/CMDCA/2022 não consta que o arquivo deve ser entregue também em arquivo PDF, no 18 

pendrive, e sugere incluir no edital chancelado o formulário do edital de acesso direto que está 19 
mais completo, pra ser igual, apresentar também planilha orçamentária. Sabrina solicita que 20 

Dafna passe o edital no Datashow para acompanhamento dos conselheiros. Dafna diz que já 21 
houve alterações nos editais que foram enviados e diz que as anotações estão por escrito no 22 

impresso e que reencaminhará novamente com as mudanças até a parte da tarde. Dafna diz que 23 
cada conselheiro recebeu por Whatsapp e que cada um é responsável por ler e dar a sua decisão 24 

sobre as documentações que são encaminhadas. Dafna observa que no chancelado também não 25 
consta que o responsável da entidade tem que assinar o plano de trabalho, também não tem itens 26 

que versam sobre a questão da construção, e diz que é importante acrescentar. Dafna relata que 27 
além disso acrescentou a carta de anuência e explica que é para comprometer a entidade que 28 

cede voluntariamente o seu espaço com o local e as datas acordadas. Dafna diz que dessa forma 29 
o CMDCA aprova tranquilo e dá também segurança para as entidades. Dafna diz que na questão 30 

dos orçamentos verificou-se que podem endossar os orçamentos recebidos por e-mail e o 31 
presidente da entidade pode certificar como válidos. Dafna diz que quanto ao Edital de acesso 32 

direto ao FIA. Dafna diz que a sugestão é prever valores para entidades governamentais, desde 33 
que credenciadas no CMDCA, e observa que até agosto será difícil, porém abrirão essa 34 

possibilidade, pois já foi algo debatido anteriormente. Rosa sugere que prevejam a possibilidade 35 
de complementar os documentos faltantes. Dafna concorda e diz que verificarão prazo para 36 

diligência. Dafna diz que outra questão do chancelado é que a forma de avaliar os projetos 37 
estava somente atende ou não atende e porque não atende. Dafna diz que é melhor para a análise 38 

da Comissão de avaliação e monitoramento, pra apresentar pra prestação de contas, Dafna diz 39 
que nos dois editais incluirá a mesma forma de avaliação. Dafna diz que o cronograma ficou: 40 

Publicação do Edital:  05/06/2023; para dar tempo da análise pela procuradoria jurídica da 41 
prefeitura; Envio dos Projetos pelas OSC’s: De 05/06/2023  à 10/07/2023; Etapa de avaliação 42 

dos projetos conforme edital: 11/07/2023; Divulgação do resultado preliminar:11/07/2023; 43 
Interposição de recursos contra o resultado: 11/07/2023 à 16/07/2023; Análise de recursos 44 

contra o resultado preliminar: 17/07/2023; Homologação e publicação do resultado definitivo 45 
da fase de seleção: 21/08/2023; Celebração do termo de fomento: Até trinta dias antes do 46 

início do projeto. Sabrina questiona se levou em consideração as datas já agendadas das 47 
reuniões da comissão de seleção, normas e documentos e das plenárias. Dafna diz que não 48 

coincidirão, terão que ter novas datas, pois será uma comissão especial, devido as entidades não 49 



poderem analisar seus próprios projetos. Sabrina questiona se então formarão uma comissão de 50 

seleção pra cada projeto, não será mais a comissão de normas. Dafna diz que será a mesma 51 
comissão, porém em reuniões extras em outras datas que se fizerem necessárias e diz 52 

28/09/2023 devem ter os termos assinados pelo setor de convênios. Conselheiros concordam 53 
por unanimidade. Dafna questiona se conselheiros concordam com as alterações nos editais: 54 

chancelado e de acesso direto ao FIA. Conselheiros aprovam por unanimidade. Rosa se ausenta 55 
às 10h40min, permanecendo os demais conselheiros. Dafna diz que passarão à análise do 56 

projeto chancelado recebido do CEACA. Dafna pede que todos assinem o envelope, 57 
certificando que o mesmo está fechado. Conselheiros assinam. Hamilton questiona se será a 58 

Diamante que direcionará o recurso. Dafna diz que a entidade tem dois anos pra captar junto às 59 
empresas e diz que até agosto a Diamante saberá qual o lucro terão e torcer para que consigam 60 

ainda esse ano. Dafna diz que o nome do projeto é: Gerando Cultura e arte, no valor de R$ 61 
362.500,00 (trezentos e setenta e dois mil e quinhentos reais). Dafna diz que o objetivo ampliar 62 

o espaço físico, ou seja: adequar as instalações, seria construir dois espaços físicos. Dafna diz 63 
que o responsável pela instituição proponente é: Pe. José Eduardo Bittencourt e responsável 64 

pelo projeto: Rosa Machado Silveira. Dafna realiza a leitura da justificativa e pontua que a 65 
entidade existe a 25 anos e atualmente atendem 210 crianças e adolescentes, e diz que poderão 66 

desenvolver projetos de teatro, biblioteca, sala interativa, dentre outras atividades. Dafna realiza 67 
a leitura dos objetivos: geral e específicos, metodologia e diz que o projeto beneficiará 210 68 

crianças e adolescentes de 2023 à 2024. Dafna diz que os recursos humanos serão contrapartida 69 
da entidade. Dafna explica que o térreo ficará para abrigo do carro, a garagem atual virará 70 

depósito e explica que posteriormente pretendem fazer outro projeto para equipar a sala. Dafna 71 
passa ao plano de aplicação e reforça que o valor total do projeto é: R$ 362.500,00 (trezentos e 72 

sessenta e dois mil e quinhentos reais), sendo a retenção de 20% ao FIA: 72.500,00 (setenta e 73 
dois mil e quinhentos reais), repasse a entidade em parcela única: R$ 290.000,00 (duzentos e 74 

noventa mil reais). Dafna diz que a meta é captar em 2023. Dafna diz que o projeto prevê valor 75 
de inflação: R$ 27.319,00. Dafna diz que a entidade apresentou o plano pra divulgação do 76 

projeto: através de canais de comunicação da entidade, reuniões e na inauguração será fixada 77 
também placa dos parceiros: FIA e empresa parceira; Dafna analisa orçamentos apresentados 78 

pelos fornecedores e verifica que o FF construções não tem metro quadrado, foi apresentado 79 
também orçamento da infinita obras e reforma, porém o menor preço foi: Soares construção, 80 

no valor de R$ 262.681,00 (duzentos e sessenta e dois mil, seiscentos e oitenta e um reais). 81 
Dafna observa que é pelos itens do orçamento que a comissão irá monitorar se na execução 82 

compraram. Dafna diz que todos os preços dos orçamentos foram discriminados e diz que 83 
repassará o projeto aos demais conselheiros para verificação. Hamilton observa que a área deve 84 

estar regularizada para construir. Dafna diz que está regularizada e que a entidade apresentou 85 
as documentações necessárias, apresentou alvará até 31/12/2023 então ainda está válido. Dafna 86 

diz que a entidade também apresentou a declaração de aceite do Edital n. 003/2022. Dafna 87 
verifica os anexos apresentados, em conformidade com o que foi solicitado no edital: 88 

Declaração de que os dirigentes não incorrem em qualquer das vedações previstas no art. 39 da 89 
lei 13.019/2014; Dafna diz que a entidade apresentou conta bancária específica para o projeto; 90 

declaração que a entidade possui capacidade técnica e operacional para desenvolver as 91 
atividades; Dafna diz que Gaia arquitetura apresentou os dados de execução da obra. Dafna 92 

observa que estão presentes os projetos. Conselheiros analisam. Dafna diz que há um boleto 93 
anexado no valor de R$ 115.000,00 de regularização junto ao CREA. Dafna observa que está 94 

bem elaborado, todos assinados. Dafna observa que pra ser conselheira, também devem ser 95 
engenheiras do projeto. Dafna questiona onde está o número de atendidos se é para a ampliação 96 

do atendimento e observa que a meta não veio, nem nos objetivos específicos, qual o público 97 
que querem atingir e diz que consta apenas o número que de crianças e adolescentes que já 98 

atendem.  Alessandra diz que acredita que não é a ampliação das vagas, mas a ampliação do 99 
local para proporcionar um melhor atendimento, melhor guardar os materiais. Alessandra diz 100 

que já havia falado com Rosa anteriormente em uma das visitas e diz que já havia mencionado 101 



o problema de guardar os materiais. Dafna folheia o projeto e confirma que realmente é a 102 

ampliação do espaço e não do público, então está tudo certo. Dafna questiona se alguém tem 103 
alguma observação. Não havendo manifestações, Dafna diz que sairá parecer favorável à 104 

aprovação do projeto para entrega na plenária de amanhã. Conselheiros concordam por 105 
unanimidade. E não tendo mais a se tratar, a reunião foi encerrada às 11h05min. E, para constar 106 

eu: Sabrina Medeiros da Silva, na condição de Assistente administrativo do Conselho 107 
Municipal de Capivari de Baixo, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, segue subscrita 108 

pelos membros presentes. 109 


